

# AWDI

## Debat Perdana Pilkada Morowali Usung Tema Peningkatan Kualitas SDM dan SDA, 4 Paslon Saling Adu Gagasan

Patar Jup Jun - MOROWALI.AWDI.OR.ID

Oct 20, 2024 - 07:32



*Ketua KPU Morowali di atas panggung debat bersama presenter Kompas TV Cynthia Rompas, (20/10/2024)*

**POSKO LAYANAN PINDAH MEMILIH**

**SYARAT PINDAH MEMILIH**

HINGGA H-30 28 OKTOBER 2024	H-29 HINGGA H-7 20 NOVEMBER 2024
Bertugas di Tempat Lain	Bertugas di Tempat Lain
Menjalani Rawat Inap/Pendamping	Menjalani Rawat Inap/Pendamping
Tertimpa Bencana	Tertimpa Bencana
Menjadi Tahanan Rutan atau Lepas	Menjadi Tahanan Rutan atau Lepas
Penyandang Disabilitas Penci Sosisid dan Rehabilitasi	
Menjalani Rehabilitasi Narkoba	
Bekerja di Luar Domisili	
Menjalani Tugas Belajar	
Pindah Domisili	

**KAWAL HAK PILIHMU DENGAN CARA KLIK**  
cekdptonline.kpu.go.id

**HELP DESK**  
0811 420 793  
0852 9873 7210

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Komisi Pemilihan Umum (KPU) Morowali menggelar Debat perdana Pilkada Morowali tahun 2024, yang disiarkan secara langsung oleh Kompas TV dari Gedung Serbaguna yang beralamat di kelurahan Matano, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Sabtu malam (19/10/2024).

Pelaksanaan debat kandidat ini dibuka langsung Ketua KPU Morowali, Adhar, dengan mengusung tema peningkatan kualitas sumber daya manusia (SDM) dan peningkatan sumber daya alam (SDA) untuk kesejahteraan masyarakat Kabupaten Morowali.

Ketua KPU Morowali, Adhar dalam sambutannya saat membuka acara menyampaikan bahwa hari ini tepat 39 hari menuju hari pemungutan suara pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Sulteng dan Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Morowali Tahun 2024.



"KPU Morowali melaksanakan debat pertama calon Bupati dan wakil Bupati

Morowali dengan tema, Meningkatkan kualitas sumber daya manusia dan sumber daya alam berkelanjutan untuk kesejahteraan masyarakat kabupaten Morowali," tutur Adhar.

Disampaikan Adhar bahwa kegiatan ini merupakan salah satu bentuk sosialisasi dan penyebaran informasi kepada seluruh masyarakat kabupaten Morowali masyarakat untuk mengetahui tentang rekam jejak visi misi dan program pasangan calon bupati dan wakil bupati Morowali.

"Kegiatan ini sekaligus menjadi momentum yang baik dalam mempertimbangkan dan menentukan pilihan ke depan pemimpin daerah di Bumi Tepeasa Moroso," ujar Adhar.

Diakhir sambutannya, Ketua KPU Morowali, Adhar juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang membantu pelaksanaan seluruh tahapan pemilihan Bupati dan Wakil Bupati tahun 2024.



"Selaku penyelenggara, sangat berharap dukungan kita semua semoga pelaksanaan pemilihan ini dapat berjalan aman damai dan sukses," himbuh Ketua KPU Morowali Adhar.

Saat debat berlangsung, tampak 4 Paslon saling adu gagasan visi misi dan program unggulan, kemudian diselingi tanya jawab antar Paslon Bupati dan Wakil Bupati Morowali yang dipandu presenter kondang dari Kompas TV Cynthia Rompas.

Pantauan wartawan media ini, suasana debat dalam gedung berlangsung cukup semarak yang diwarnai dengan sorak sorai dan yel-yel dari masing-masing pendukung Paslon, debat berlangsung aman tertib dan tentram yang di kawal

ketat penjagaan aparat kepolisian dari Polres Morowali serta personil Kodim 1311/Mrw.

Hadir pada kegiatan tersebut, Ketua KPU Morowali bersama jajarannya, Bawaslu Morowali, Pj Bupati Morowali Yusman Mahbub dan Pj Sekda Morowali bersama sejumlah pimpinan OPD, Kapolres Morowali, Dandim 1311/Mrw, perwakilan Kejari Morowali serta unsur pihak terkait lainnya.

(PATAR JS)